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В минувший понедельник на общегород-
ском совещании в мэрии глава Петрозаводска 
Николай Левин и начальник управления город-
ского хозяйства рассказали, как преобразит-
ся столица Карелии в грядущем теплом сезоне. 

Дороги, мосты и лестницы 
Сначала о дорожно-мостовом хозяйстве. В 

частности, на улице Ленинградской появится 
еще одна полоса движения — третья. Будет 
установлен и новый светофор на перекрест-
ке улицы с пр. Октябрьским. Также в горо-
де начнут устанавливать и новые дорожные 
знаки «Пешеходный переход» с дополнитель-
ной светоотражающей каймой желтого цве-
та, которая позволит увидеть их издалека. 

Уже объявлен аукцион на капитальный ре-
монт мостика через Неглинку в районе ули-
цы Энгельса (чуть ниже здания таможни). 
Наша газета осенью писала о его кошмар-
ном состоянии: мало того что он накренился 
к реке едва ли не на 45 градусов, так еще и на 
«нижней» стороне абсолютно отсутствуют пе-
рила! На лето также запланирован и ремонт 
лестничного спуска к мосту. Кроме того, мэ-
рия планирует привести в порядок лестницу 
в районе дома № 22 по улице Сусанина — на 
нее давно жалуются местные жители. Готовят-
ся документы на ремонт кладбища в Песках. 

Павел МАЛЕНДА рассказал уже и о пер-
спективах на будущий год: 

— Мы разрабатываем проектно-сметную 
документацию на капитальный ремонт объ-
ектов площади Гагарина: газонов, освещения, 
мощения тротуаров плиткой. В 2013-м прове-
дем и капремонт парка в районе ул. Анохина 
—Антикайнена—Красной, сейчас также го-
товится техзадание вымостить плиткой до-
рожки и сделать красивое освещение. 

Скверы и деревья 
Пожалуй, одна из главных проблем в горо-

де — снос аварийных деревьев. Напомним: 
минувшим летом едва не произошла траге-

Скоро на улице Ленинградской появится еще одна, третья, 
полоса движения 

дия, когда такое дерево в Петрозаводске чуть 
не погубило молодую семью, выходящую из 
дома, — малыша и его родителей спасла за-
держка в несколько секунд. Еще в один июль-
ский день в разных районах рухнуло сразу 
пять деревьев. 

Итак, по информации чиновника, уже 
объявлены аукционы на снос 1200 таких де-
ревьев в течение первых кварталов. Всего 
же их, по подсчетам специалистов, — около 
2500. 

— Это будет самая активная работа, — за-
явил мэр Петрозаводска Николай Левин. — 
Средств на нее в городском бюджете заложе-
но в шесть раз больше, чем в прошлые годы. 
В планах у нас вообще убрать все аварийные 
деревья в городе. 

Но городские чиновники не отвечают за 
дворы, в которых уборка аварийных деревьев 
по-прежнему должна производиться управ-
ляющими компаниями. А ведь во дворах эта 
угроза еще опаснее: есть смысл задуматься о 
более строгом контроле за работой УК. 

— Помимо опасных деревьев, будут сно-
сить и тополя, которые подверглись в свое 
время неудачной формовке и теперь стоят 
как телеграфные столбы. Будем убирать и 
оставшиеся от старых сносов пни, — пообе-
щал Павел МАЛЕНДА. 

В этом году город получит три новых скве-
ра. Первый — в районе улиц Луначарского 
— Промышленной — Державина — Комму-
нистов, где будут сделаны дорожки, высаже-
ны посадки и установлено освещение. Но-
вые парки также появятся на улицах Ме^Ч»-
тьевой и Сыктывкарской. 

Всего же на работы по благоустройству 
Петрозаводска из городского бюджета вы-
делено более 18 миллионов рублей. Рус-
ская поговорка грустно говорит об ожида-
нии обещанного, и мы привыкли, что чи-
новники ей безупречно следуют. Но газе-
та «П» все же искренне надеется, что в кон-
це этого года Николай Иванович скажет: 
наконец-то все аварийные деревья у нас 
снесены... 
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